

PERS

Refleksi Akhir Tahun, Karutan Salatiga: Terus Berbenah dan Jangan Puas Diri

Narsono Son - PARLILITAN.PERS.CO.ID

Dec 31, 2022 - 15:34



Refleksi Akhir Tahun, Karutan Salatiga: Terus Berbenah dan Jangan Puas Diri

SALATIGA - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Salatiga menggelar Refleksi Akhir Tahun dan Doa Bersama diakhir tahun 2022. Kepala Rutan Salatiga Andri Lesmano memimpin langsung kegiatan yang juga sebagai evaluasi atas kinerja pada tahun 2022.

"Refleksi akhir tahun kami jadikan momentum evaluasi dan menjadi bahan diskusi untuk memberikan kinerja dan pelayanan terbaik pada 2023 mendatang," ujarnya, Sabtu (31/12/2022).



"Capaian dan prestasi yang didapat pada tahun 2022 dijadikan dasar dan motivasi untuk terus berprestasi dan berkinerja untuk memberikan pelayanan terbaik kepada warga binaan dan masyarakat, jangan puas diri, terus berbenah dan berprestasi" jelas Andri.

Andri menambahkan bahwa seluruh jajaran harus bisa berkontribusi, berinovasi dan terus melayani dalam segala hal. "Saling berkomitmen dan berkerjasama antar subseksi dan antar bidang untuk terus meningkatkan kinerja dan memajukan organisasi," lanjutnya.

Tidak lupa Andri memberikan apresiasi atas kinerja seluruh jajaran, termasuk atas penghargaan yang diraih pada tahun ini.

"Terimakasih kepada jajaran atas kerjasama yang baik dan kinerja yang bagus sehingga Rutan Salatiga mendapat berbagai penghargaan," ucapnya.

Perlu diketahui Rutan Salatiga selama tahun 2022 ini menerima berbagai macam penghargaan dari Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah. Terbaik I dalam pemberian bantuan hukum, terbaik II dalam pemberitaan positif, hingga mendapat prestasi terbaik II dalam pemutakhiran data kepegawaian pada aplikasi simpeg.

Diakhir kegiatan Andri juga memberikan penghargaan kepada lima pegawai teladan, berprestasi, berintegritas dan paling inspiratif selama Tahun 2022.

Selain itu juga menekankan pada seluruh jajaran Rutan Salatiga untuk melaksanakan resolusi Kementerian Hukum dan HAM Tahun 2023 mewujudkan Kementerian Hukum dan HAM semakin PASTI dan BerAKHLAK dengan bekerja secara cepat, tepat, ikhlas dan hasilnya akuntabel.

"Laksanakan resolusi Kementerian Hukum dan HAM Tahun 2023 dengan mewujudkan Kementerian Hukum dan HAM semakin PASTI dan BerAKHLAK dengan bekerja secara cepat, tepat, ikhlas dan hasilnya akuntabel," pungkasnya.

(N.Son/***)